
INTERVENCION DE URUGUAY SOBRE EL ITEM 123 REVITALIZACION

DE LA ASAMBLEA GENERAL

Senor Presidente:

El Uruguay adhere a la declaracion formulada por la Comunidad de Estados
Latinoamericanos y Caribenos (CELAC), y en su capacidad nacional pasa a
reallzar las siguientes apreciaciones:

Senor Presidente:

Los numerosos y crecientes retos que enfrenta la comunidad internacional
afectan directamente la capacidad de respuesta de las Naciones Unidas y
determinan la necesidad de reforzar la aptitud de la Organizacion para poder
dar cumplimiento a dicha labor.

Ese reforzamiento para adaptarse a las exigencias del presente, y de un

futuro que se acelera cada vez mas dejando obsoletas las respuestas que
hasta ahora eran adecuadas, implica que todos sus organos y, en especial,
el mas amplio y representativo y legltimo, como lo es la Asamblea General,
pueda mejorar el resultado de su gestion mediante la incorporacion de
nuevos mecanismos que permitan incrementar su efectividad, afirmar su
autoridad y dotar de mayor eficiencia a sus metodos de trabajo.

Es del caso reafirmar que estamos hablando del organo donde se encuentran

respresentados los 193 



el ultimo periodo de sesiones en cambio, no se ha podido alcanzar un avance
significativo, y existen varios temas que son del interes de los Estados
miembros sobre los cuales no existe consenso y es necesario seguir
trabajando. Y ello fue a pesar de los grandes esfuerzos desplegados por el
Presidente de la Asamblea General Senor Miroslav Lajcak, quien agoto todos
los recursos para hacer del proceso de revitalizacion una prioridad de su
labor. Y tambien a pesar de los esfuerzos de los Co-chairs del grupo ad hoc
sobre revitalizacion de la Asamblea General durante largas jornadas de
negociacion. Vaya para ellos todo nuestro reconocimiento y gratitud.

Es de esperar que esa falta de avance se trate solamente de un impasse y que
se pueda seguir trabajando para alcanzar todo el pptencial que existe en las
normas de la Carta de la Organizacion y en el reglamento de la AG, para dotar
a este 



contribuira a una mayor transparencia e inclusividad, como tambien a la
efectividad de la Organizacion como sistema.

Por otra parte y en relacion a las relaciones entre estos dos organos, mi
Delegacion entiende que mas alia de mejorarse las comunicaciones entre 




